

Salon de la Chasse
et de la Faune Sauvage
de Rambouillet
**30, 31 mars,
1^{er} et 2 avril
2012**

Le rendez-vous!

Salon de la Chasse et de la Faune Sauvage de Rambouillet

Chers amis visiteurs,

Au cours du salon, *L'Atelier Verney-Carron* aura le plaisir de vous présenter deux joyaux l'Azur Safari Imperial - 600 NE et l'Azur Legend Crocodile. Chasser en Afrique, c'est côtoyer l'extrême. Sur ce territoire, la carabine juxtaposée Azur Safari devient la compagne de référence. Là où chaque détail compte et où l'improvisation n'a pas sa place, elle apporte la confiance du geste et du matériel. L'équilibre de l'arme et sa robustesse sont de même niveau, c'est-à-dire hors normes. Sa bascule à triple crochets fait face à toutes les situations et la prise en main est innée, incroyablement sûre. Maître Graveur et bois exceptionnel finissent ce bijou. Ce chef-d'œuvre de savoir-faire est disponible sur mesure. Les calibres disponibles sont le 375 HH, 375R Verney-Carron, 450/400 NE, 450 3" 1/4, 470 NE, 500 NE, 577 NE et 600 NE. (Autres sur demande).

Les carabines Azur Legend, quand à elles, répondent aux envies les plus folles des amateurs de percussion à chien extérieur. La carabine "Azur Legend Crocodile" réalisée en collaboration avec *S.T. Dupont* est un extraordinaire joyau... avec ses motifs de laque de Chine noire dessinant des écailles de crocodile! Nous vous donnons rendez-vous au salon.

L'équipe du Salon de la Chasse de Rambouillet

Dear visitors,

During the coming fair, *L'Atelier Verney-Carron* will have the honour to present you l'Azur Safari Imperial - 600 NE et l'Azur Legend Crocodile. To hunt in Africa is to rub shoulders with the extreme. Here, the side-by-side Azur Safari rifle becomes the ultimate companion. When every single detail counts and there is no place for improvisation, it provides reassuring confidence in yourself and in your equipment. The solidity and balance of the weapon are both unparalleled: the triple bite locking system enables you to safely face any situation, and the handling is both natural and incredibly steady.

With its wood quite simply exceptional in terms of color and veined figuring and its engraving the Azur Safari Imperial is masterpiece of the gunmaker's art. The Azur Safari Imperial is available tailored on customer wishes and morphology. Available calibers are : 375 HH, 375R Verney-Carron, 450/400 NE, 450 3" 1/4, 470 NE, 500 NE, 577 NE et 600 NE. (Other on request).

Azur Legend rifles answer fans of external hammers wildest hopes. With this "Azur Legend Crocodile" rifle made in collaboration with *S.T. Dupont* we have an exceptional jewel... with its black Chinese lacquer suggesting crocodile scales.

The Salon de la Chasse de Rambouillet's Team

**Le salon aura lieu au Parc des expositions de l'Île Aumône
Allées des îles Eric Tabarly - 78200 Mantes-la-Jolie - France**

RAMBOUILLET ÉVÈNEMENTS - 45 rue Maurice Berteaux - 78600 Le Mesnil-le-Roi - France
reservation@salondelachasse.com - www.salondelachasse.com

Tél : +33 (0) 1 39 12 60 55 - Fax : +33 (0) 1 34 80 12 63